

HISTORIA

Por iniciativa del señor Pietro Sandri Poli Director de PRO URUGUAY, se realizó el **1° Encuentro de Comunidades Alemanas de América Latina, en la ciudad de Montevideo-Uruguay del 7 al 9 de noviembre de 2003**. Para este encuentro invitaron a más de 20 historiadores y economistas de los siguientes países: **BRASIL, ARGENTINA, PERÚ, PARAGUAY, ECUADOR, CHILE, VENEZUELA Y URUGUAY**.

PRO URUGUAY, en su condición de entidad empresarial privada estuvo promoviendo la realización de eventos y encuentros internacionales, de comunidades británicas, italianas y alemanas; este último con mayor éxito y el logro de los objetivos previstos. El objetivo del I CAAL fue **“MOSTRAR LA MAGNITUD DE LA PRESENCIA DE LOS ALEMANES EN ESTA PARTE DEL MUNDO Y SU IMPORTANCIA PARA EL DESARROLLO DE LA REGIÓN”**.

Los CAAL se desarrollaron en los siguientes países:

- I CAAL, Montevideo-Uruguay, 2003
- II CAAL, Santiago de Chile, 2004
- III CAAL, Blumenau-Brasil, 2005
- IV CAAL, Entre Ríos- Argentina, 2006
- V CAAL, Colonia Tovar-Venezuela, 2007
- VI CAAL, Juiz de Fora-Brasil, 2008
- VII CAAL, Pozuzo-Perú, 2009
- VIII CAAL, Joinville-Brasil, 2010
- IX CAAL, Frutillar-Chile, 2011
- X CAAL, Buenos Aires-Argentina, 2012
- XI CAAL, São Paulo-Brasil, 2013
- XII CAAL, Nova Petrópolis-Brasil, 2014
- XIII CAAL, Joinville- Brasil, 2015
- XIV CAAL, Blumenau – Brasil, 2016
-

Estos encuentros de carácter internacional está permitiendo fortalecer los lazos de amistad y hermandad entre las comunidades de habla Alemana de América Latina; la difusión de su historia, costumbres, tradiciones, preocupación por continuar con la enseñanza del idioma alemán y demás actividades socio-culturales; y como perspectiva de futuro, la posibilidad de intercambio y cooperación técnica, promoción del turismo y oportunidades de negocio.

Oxapampa-PERU, sede XV CAAL (27 al 30 septiembre del 2017) “Encuentro de Comunidades de habla Alemana de América Latina”

Del 4 al 9 de octubre del 2016 en la ciudad de Blumenau, estado de Santa Catarina- Brasil se desarrolló el XIV CAAL-2016, durante la clausura de este evento se presentó la programación del XV CAAL, que se desarrollará del 27 al 30 de setiembre del 2017 en Oxapampa- Perú; con este propósito una delegación de Oxapampa presidido por el Alcalde provincial Lic. Pedro Ubaldo Polinar participaron en este importante encuentro realizado en Blumenau-Brasil.

Existe mucho interés de las diferentes Comunidades de habla Alemana de América Latina de participar en el XV CAAL que se desarrollará en la ciudad de Oxapampa capital de “la Reserva de Biosfera Oxapampa-Ashaninka-Yanesha”; por el gran momento que está viviendo el Perú en lo respecta el desarrollo del turismo, estabilidad económica y el bum de la gastronomía.

Es una gran oportunidad para que Oxapampa pueda promover desarrollo sostenible, posicionamiento y prestigio a nivel macro regional, nacional e internacional en lo que respecta el desarrollo del turismo vivencial, cultural y ecoturismo; ferias agroindustriales y artesanales; festivales gastronómicos y otras actividades en armonía con el ambiente y la revalorización de la identidad cultural oxapampina.

La inauguración del XV CAAL, Oxapampa-2017, 27 de septiembre - coincide con el “Día Mundial del Turismo” por esta razón está previsto la realización de diferentes eventos culturales, de promoción turística, festival gastronómico y cerveza artesanal, entre otras actividades simultáneas.

Lic. Wilfredo Laura Contreras
Coordinador General
XV CAAL, Oxapampa – 2017.
Cel 980525942, RPC # 996935884
Email: wlaura31@hotmail.com